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Всемирная Сеть Христиан Врачей

«Манмин ТВ» расширит территорию 
вещания «Глобальной христианской сети» 

Благодаря участию в 68-й конвенции и экспозиции NRB, а также в 12-м 
Международном конгрессе и выставке кабельных вещателей FICAP, 

С 26 февраля по 1 марта «Ман-
мин ТВ» участвовало в 68-й 
конвенции и экспозиции NRB 
(«National Religious Broadcasters»). 
Благодаря этому всемирному фо-
руму христианских вещателей, 
который в нынешнем, 2011-м, 
году прошел в г. Нешвилле (штат 
Теннеси, США), «Манмин ТВ» 
расширило сотрудничество с пред-
ставителями средств массовой 
информации и вещательными 
станциями мира.     

26  февраля представители 
«Манмин ТВ» были приглашены 
на прием, состоявшийся в рамках 
церемонии открытия Междуна-
родной конвенции и экспозиции 
NRB. В этом форуме участвовали 
сотрудники порядка шести тысяч 
вещательных компаний и двухсот 
различных родственных органи-
заций со всего мира. А на ужине, 
устроенном для руководителей 
СМИ, к собравшимся с речью 
обратился спикер Палаты пред-
ставителей конгресса США Джон 
Эндрю Бохнер.  

«Манмин ТВ» представило 
свои программы, изготовленные в 
формате «HDTV» («Телевидение 
высокой четкости»), в том числе 
серию из 4-х проповедей д-ра 
Джей Рока Ли «Семя жизни», 
фестиваль чудесного исцеления в 
Эстонии, проведенный д-ром Ли 
в 2010 году, и юбилейное пред-
ставление под названием «Небеса: 
пир у моря». Все эти программы 
были с интересом просмотрены и 
получили высокую зрительскую 
оценку. Книги д-ра Джей Рока Ли, 
изданные на многих языках мира и 
сладкая вода Муана, которые были 
представлены на стенде «Манмин 
ТВ», также вызвали большой ин-
терес у посетителей.       

Этот стенд посетило множество 
высокопоставленных гостей. Пре-
зидент NRB, д-р Фрэнк Райт, пере-
дал привет братьям и сестрам из 
Центральной церкви «Манмин», 
которую он посетил в прошлом 
году и где ему оказали столь те-
плый прием. Его ассистент Линда 
Смит свидетельствовала, что она 
укрепилась в вере в Бога, читая 
книги д-ра Ли.  

Стенд «Манмин ТВ» посетили 
и многие другие известные лично-
сти, в том числе госпожа Воннет 

Брайт, супруга покойного д-ра 
Билла Брайта, основателя ССС 
(«Campus Crusade for Christ»); Дан

Вудинг, основатель и между-
н а р о д н ы й  д и р е к т о р  A N S 
(«ASSIST News Service»); Ар-
нольд Эннс, президент COICOM 
(«Iberoamerican Confederation of 
Christian Communicators & Mass 
Media»); президент телеканала 
CNL Максим Максимов; Сергей 
и Наталья Вельбовец, основатели 
журнала и новостного агентства 
«InVictory».   

Игорь Никитин - глава «TBN-
Россия», в эфире которого выходят 
программы с проповедями д-ра 
Ли, сказал, что благодаря этим 
программам многие люди приняли 
Иисуса Христа как своего Спаси-
теля и на себе испытали деяния 

Божественного исцеления. К ска-
занному он добавил, что день ото 
дня увеличивается количество сви-
детельств, о которых телезрители 
рассказывают им по телефону, а 
также в своих письмах, присылае-
мых по интернету и по почте.   

Прошедший форум показал, 
насколько активным является 
вещательное служение Централь-
ной церкви «Манмин». «Манмин 
ТВ» расширило сеть вещания и 
обязалось тесно сотрудничать с 
ведущими теле- и радиостанциями 
разных стран мира. «Манмин ТВ» 
достигло соглашения о предостав-
лении своих программ для транс-
ляции по «Parable TV», «KAXL 
TV», американскому радиоканалу 
«КСАН» и индонезийскому теле-
каналу «U-Channel». «Манмин 

ТВ» начало также взаимодейство-
вать с еще 12-ю христианскими 
вещательными станциями, в том 
числе «Network Seven TV» из 
Ирана, видеопроизводящей компа-
нией Гари Викинсона из Велико-
британии и немецкой компанией 
«Provision International».       

Президент иранского канала 
«Network Seven TV» Мэни Ирфан 
сказал: «Служение, через кото-
рое явлены исцеления и мощные 
деяния Божьи, крайне важно для 
людей Ближнего Востока. Я верю, 
что, благодаря распространению 
Евангелия святости и мощным 
деяниям Божьим, служение Цен-
тральной церкви ,,Манмин” ока-
жет большое влияние на них». 

А с 1-го по 5 марта делегация 
«Манмин ТВ» участвовала в 12-м 

Манильском международном 
конгрессе кабельных вещателей, а 
также проходящей в рамках кон-
гресса выставке, организатором ко-
торых стала FICAP («Federation of 
International Cable TV Association 
of the Philippines»). В этом меро-
приятии приняли участие многие 
ведущие телевизионные кабель-
ные станции Филиппин. С 15-ю 
из них «Манмин ТВ» подписало 
соглашения о сотрудничестве. И, 
как результат, примерно по ста 
каналам будет транслироваться 
служение «Манмин», охватывая 
всю территорию Филиппин. 

«Манмин ТВ», увеличивая охват 
вещания программ GCN, продол-
жит усиленную работу по распро-
странению Евангелия святости и 
силы Божьей во всем мире. 

■ Стенд «Манмин ТВ» на 68-й конвенции и экспозиции NRB (фото1) ■ Президент FICAP Эстреллита Джулиано Тамано вручила памятный знак 
президенту «Манмин ТВ» Боазу Ли (фото 2) ■ Д-р Фрэнк Райт, президент NRB (фото 3) ■ Сотрудники NRB, показывающие книгу «Откровения о 
вечной жизни в преддверии смерти» (фото 4) ■ «Манмин ТВ» заключило соглашение о поставках продукции с трансмировым радио «TWR», Южная 
Африка (фото 5) ■ Арнольд Эннс, президент COICOM (фото 6) ■ Сотрудники «Манмин ТВ» рассказывают посетителям о своем служении (фото 7)

«GCN и служение Божественного 
исцеления Центральной церкви 

,,Манмин” изумили меня»
«Что? Что не так с его 

пальцами?»
В 2008 году, после того 

как моя жена, диаконисса 
Микюнг Ён, родила наше-
го сына Хюнхо Кана, она 
лежала в центре послеро-
дового ухода. Моя руки 
ребенку,  она обратила 
внимание на то, что сред-
ние пальцы на обеих его руках согнуты. Врач сказал, что таким ново-
рожденным операции не делают, поэтому нужно подождать.  

Моя жена и я были просто шокированы, и мы стали поститься и мо-
литься за сына, но ничего не менялось. Я предложил жене перестать 
смотреть телевизор и делать покупки по интернету. Честно говоря, 
я сам был поглощен компьютерными играми, а моя жена «онлайн-
магазинами». Последние 2 года я едва молился и, вместо того чтобы 
хранить день Господень, смотрел телевизор.  

26 ноября 2010 года мы покаялись 
в этих грехах и приняли молитву д-ра 
Джей Рока Ли. Несколькими днями 
позже пальцы нашего сына стали 
постепенно выпрямляться. Видя, 
как пальцы его приходят в норму, 
мы обрели веру и 1 января, во время 
молитвенного собрания Даниила, ре-
шили дать 21-дневный молитвенный 
обет. После нашей молитвы сын был 
полностью исцелен. Он может крепко 
держать в руках предметы и стал бо-
лее активным. Аллилуйя!  

«С тех пор как я встретила Господа Целителя, 
я стала жить более счастливой христианской жизнью, 

чем когда-либо прежде!»

«Средние пальцы 
моего сына 

выпрямились!»

До молитвы
5 месяцев (30 
июля 2008 г.)

После молитвы
37 месяцев (15 
марта 2011 г.)

Сестра Килсун Янг  (Геумсан Ган, провинция Чангнам)

«Я давно не верю в Бога. Ты действительно дума-
ешь, что я буду исцелена молитвой?»

«Да, мама! Я молюсь за тебя. Многие пациенты по-
лучили исцеление во время пятничного всенощного 
собрания Божественного исцеления. Я верю, что Бог 
исцелит тебя, если ты придешь в церковь».  

Я страдала от сильной боли из-за геморроя. На-
чиная с января 2011 года, из-за сильных кровавых 
выделений мне приходилось менять нижнее белье по 
3-4 раза в день. Мне нужно было лечиться. Видя, как 
я мучаюсь от боли, моя дочь горячо молилась за меня 
и пыталась благовествовать мне. 

24 февраля она настояла на том, чтобы я поехала вместе с ней в Сеул. Живя в ее доме в Сеуле, я смо-
трела различные программы GCN («Глобальная христианская сеть»), в частности проповеди, прославле-
ния, свидетельства и другие передачи, и делала все, о чем она меня просила. После проповеди д-ра Ли, я 
получила его молитву. Я посетила служение Божественного исцеления Молитвенного центра, президен-
том которого является госпожа Бокним Ли, и приняла также ее молитву. 

В 5 часов вечера того же дня я, как обычно, смотрела GCN, а затем пошла в ванную комнату поменять 
нижнее белье. Но какой сюрприз! Не только одежда моя была чистой, но и сам геморрой тоже полностью 
исчез. Я была просто поражена. 

В этот вечер я с горячим желанием в сердце посетила и первую 
половину пятничного всенощного служения, и следующее за ним 
служение Божественного исцеления. Когда д-р Джей Рок Ли мо-
лился о больных, нужно было приложить руки к нездоровой части 
тела. После его молитвы у меня исчезла боль в спине, которая 
была следствием аварии и мучала меня вот уже 3 года. Я получила 
освобождение от бессонницы, от демонов и слуховых галлюци-
наций, причиной которых было мое прошлое идолопоклонство. В 
настоящее время я чувствую себя, словно живу на Небесах. Я бла-
годарю Бога Любви, Который нашел и исцелил такого человека, 
как я. 

Дьякон Сучан Кан (церковь Масан Манмин)

В ноябре прошлого года у меня возникла боль в животе, 
которая сильно беспокоила меня. Однако я не относилась к 
этому серьезно, думая, что поправлюсь после того, как при-
му молитву д-ра Джей Рока Ли. Спустя месяц после этого, я 
была в порядке, но потом снова стала чувствовать сильную 
боль. В результате я прошла серьезное гинекологическое об-
следование в большом госпитале. 

Ультразвуковая диагностика показала, что у меня на яич-
нике киста размером в 3 см. Доктор сказал: «Вы так молоды. 
Как же вы можете пренебрегать своим здоровьем?». Он также 
добавил, что это большая редкость для молодой двадцатилет-
ней женщины иметь такую кисту. Продолжая, он сказал, что 
если через 2 месяца киста еще вырастет или же превратится 
в злокачественную, то мне придется делать операцию.  

И я решила проверить саму себя. Я думала, что могу быть 
исцелена только по молитве д-ра Джей Рока Ли, без покая-
ния. И стала осознавать свои ошибки. Я еще не полностью 
отреклась от мирских вещей, прибегая к оправданиям членов 
своей семьи, которые не верили в Бога. Я нарушила мир с 
ними и хотела, чтобы другие поняли меня. Я каялась в этих 
грехах и постилась. 

21 февраля, накануне очередного ультразвукового обследо-
вания, я дала молитвенный обет и исполнилась Святым Ду-

хом больше, чем обычно. Воспользовавшись автоматическим 
телефонным сервисом, я, перед тем как отправиться спать, 
приняла молитву д-ра Ли. И увидела сон, в котором кто-то 
стучался в мою дверь. Голос поспешно сказал мне: «Сестра 
Минкюнг Ли, д-р Ли идет». Я поспешила к нему. От яркого 
света у меня перехватило дыхание. Он широко улыбнулся 
мне и сказал: «Я здесь, потому что хотел увидеть тебя. Теперь 
я ухожу». Он обнял меня и затем исчез. 

Я была абсолютно убеждена в том, что была исцелена, 
поскольку сон, который я видела, был как наяву. Я пошла в 

госпиталь, чтобы получить 
результаты обследования. И 
доктор сказал: «К счастью, 
киста, которая была в яич-
нике, исчезла». Как же я 
обрадовалась! После этого 
я наслаждалась счастьем, 
слушая  про славление  и 
проповеди д-ра Ли. Я жила 
счастливой христианской 
жизнью, все больше и боль-

ше понимая сердце Господа. И я все больше жажду отплатить 
за Его благодать. 

Сестра Минкюнг Ли играет на ударных 
инструментах как член оркестра «Нисси»  

Сестра Минкюнг Ли (Ханаанская миссия 1-1) 

Врачебные записи после 
принятой молитвы: 
никаких симптомов, ничего 
выходящего за рамки 
обычного  

В б
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«Восстань, светись, Иерусалим, ибо пришел свет твой, и слава Господня взошла над тобою» (Кн. пророка Исаии, 60:1)

Восстать и светиться 
Беззакония людей на этой земле в настоящее время 

весьма велики. Люди стремительно идут по пути, 
ведущему к погибели, даже не зная, что такое грехи. 
Чтобы указать им путь к спасению, нам необходимо 
явить могущественные дела Божьи. Другими слова-
ми, нам следует быть умелыми служителями, которые 
способны восстать, сиять и повлечь за собой многие 
души, которые получат спасение и воздадут славу 
Богу. Итак, что мы можем сделать, чтобы быть гото-
выми к этому?  

 
Во-первых, мы должны вооружить себя 

Словом Божьим.  
Просто читать, запоминать и слушать Слово Божье 

еще не означает вооружать себя Словом. Только тогда, 
когда мы наполняемся услышанным Словом и при-
меняем его на практике, мы можем утверждать, что 
мы вооружены Словом. То есть если мы вооружены 
Словом, то мы будем уверены, что наши сердца на-
полнены Словом истины и Слово это является нашим.      

Предположим, вы услышали о женщине Ханане-
янке, которой Иисус сказал: «Нехорошо взять хлеб у 
детей и бросить псам». Она же усмирила себя и про-
демонстрировала свою веру. В результате женщина 
получила ответ на свою просьбу. Затем, удивившись 
содеянному ею, вы молитесь и размышляете: «Я не 
должен обижаться или чувствовать, что гордость моя 
уязвлена чьим-то презрением, я должен исповедовать 
благость до самого конца». Но потом кто-то вдруг 
скажет вам нечто такое, что ранит ваши чувства: «По-
чему ты такой хвастливый? Любишь только выстав-
лять себя напоказ и постоянно похваляться своими 
достижениями». Тогда, если вы взрастили в себе ис-
тину, вы будете испытывать благодарность к тому, кто 
дал вам этот совет с любовью. 

Однако, если вы впитали истину лишь как знание, 
вы можете подумать: «Это не так… Я старался изо 
всех сил; но из-за того что они сами были недостаточ-
но старательными, они теперь судят меня и говорят, 
что я хвастун? Я своим свидетельством просто хотел 
посеять веру в того человека, а они говорят, что я 
выставляю напоказ свои достижения!». Возникшие 
мысли порождают в вас чувство дискомфорта. А тем 
временем, Святой Дух работает в какой-то части ва-
шего разума, и поэтому у вас возникает мысль: «Я 
буду человеком духа только тогда, когда я смогу вос-
принимать слова, еще более оскорбительные, чем 
эти». И, хотя вы и слышите голос внутри себя, вы все 
же игнорируете его.     

Но если вы действительно вооружили себя Словом, 
то у вас не возникнет никакого дискомфорта. И когда 
вам будут давать какие бы то ни было советы, вы по-
думаете, насколько они применимы к вам, и если вы 
поймете это, то сможете изменить себя. У вас также 
будет власть над словами. Вы будете ясно слышать го-
лос Святого Духа, и это поможет вам в евангелизации 
людей.  

 
Во-вторых, мы должны иметь духовную лю-

бовь. 
Те, кто познали благодать Бога, не могут не любить 

Его. И так как они любят Его, то для них будет есте-
ственным любить своих братьев как самих себя (1-е 
посл. Иоанна, 4:21). Предположим, вы стремитесь в 
Новый Иерусалим и очень хотите обрести святость, 
но не имеете любви к брату. Вы можете сказать: «Я 
могу принять каждого, но только не этого человека. 
Мне он не нравится». Или же вы говорите: «У меня 
нет ненависти к нему, но у меня ни в чем нет согласия 
с ним, поэтому я просто его игнорирую». Вы говори-
те, что в вас нет ненависти, но и от любви вы очень 
далеки. Основная проблема в том, что вы не любите 
его.   

Любовь - кроткая, и она не ищет своего. Вы мысли-
те благостно, встав на позицию другого человека. Вы 
верите в то, что он станет лучше, надеетесь, терпите 
и миритесь с ним. Вы также верите в то, что он из-
менится. Если даже он поступает зло и причиняет вам 
вред, вы понимаете его, думая о его происхождении, 
окружении, учитывая меру его веры и его взгляды. 
При этом вы, замечая некоторые недостатки тех, кого 
любите, не станете обнародовать их. Вы постараетесь 
видеть только их достоинства. Хотя действия другого 
человека могут не согласовываться с вашим образова-
нием и чувством здравого смысла, вы, опираясь на его 
достоинства, постараетесь помочь ему стать лучше. 
Вы должны любить тех, в ком ожесточенные сердца, 
которые подобны надломленной трости и льну куря-
щемуся.      

В-третьих, мы должны усиленно молиться. 
Для того чтобы восстать и светиться, мы должны 

продолжать сильно и усердно молиться. Хотя многие 
люди и молятся долгое время, они не возрастают в 
вере. Их самоправедность и стереотипы не ломаются. 
Это означает, что предложенные ими молитвы не-
достаточно сильны, чтобы растрогать сердце Бога. 
Некоторые люди даже не знают, за что они молятся, 
потому что в их голове вертятся праздные мысли или 
они дремлют во время молитв. Те, кто отвлекаются 
и принимают неправильную позу в молитве, будут 
привычно впадать в дрему во время молитв. Если вы 
преклоните колена и, воздев руки, будете горячо мо-
литься, то сможете молиться всем сердцем.  

В 1-м послании Коринфянам, 14:14, можно про-
честь: «Ибо когда я молюсь на незнакомом языке, то 
хотя дух мой и молится, но ум мой остается без пло-
да». Как написано, молитва на иных языках и молитва 
от сердца должны быть сбалансированы. А именно, 
когда вы молитесь за Царство Божье, вы должны от-
четливо молиться на своем собственном языке. 

Некоторые люди молятся на языках, когда их мо-
литва касается личных дел и когда они молятся за 
Царство Божье. В этом случае, молясь на языках, 
многие из них не молятся всем сердцем. В то время 
как они говорят на языках своими устами, у них воз-
никают праздные мысли. К тому же отдельные люди, 
молятся на своем языке, но в молитве они бессмыс-
ленно повторяют одно и тоже. А также есть те, кто 
повторяют одни и те же слова, как если бы они совер-
шали ритуал. 

Те, кто молятся всем сердцем, будут четко произно-
сить то, что приемлемо для слуха Божьего. Они будут 
помнить, о чем молиться, потому что молятся о том, 
чего им по-настоящему хочется. 

Дорогие братья и сестры во Христе, я молюсь име-
нем Господа, чтобы вы стали духовными служителя-
ми, которые приведут на путь спасения тысячи по-
гибающих душ, усиленно молясь под водительством 

Святого Духа, вооружая себя Словом и взращивая в 
своих сердцах духовную любовь. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

своих с

Новости короткой строкой

Явление мощных 
Божественных деяний в 
деревнях Индии

Сила Божья была явлена 
через платочную молитву в 
Непале

Благодаря платочным молитвенным собраниям, 
деяния силы Божьей были явлены в небольших 
деревнях Индии. С 10-го по 14 марта пастор Джон 
Ким из Миссионерского центра «Манмин» в Дели, 
провел платочное служение исцеления в Теспуре, 
в  индийск ой провинции Ассам. После  пок аза 
фильма «Сила Божья VI», он обратился к членам 
конгрегации с проповедью под названием «Слово 
о Кресте». Через платочную молитву собравшиеся 
были исцелены от различных болезней. Благодаря 
этому собранию семь церквей зарегистрировались в 
качестве филиалов и дочерних церквей Центральной 
церкви «Манмин». Один из жителей этой местности 
сказал: «Это удивительно, как  люди в Теспуре 
исцеляются через полученные молитвы». К тому 
же, многие из тех, кто стали свидетелями мощных 
деяний по исцелению, обратились в христианство.   

С  28  февраля по  2  марта, рук оводствуясь 
Деяниями святых Апостолов, 19:11-12, пастор Грэйс 
Ли из Миссионерского центра «Манмин» в Непале, 
провела семинар и платочное служение исцеления. 
После видеопрезентации фильма «Сила Божья VI» 
пастор Ли молилась о больных с платком. Женщина-
индуистка, которая была одержима злым духом 
и страдала эпилепсией, была исцелена, и она 
воздала хвалу Богу. Благодаря платочной молитве, 
множество людей в одночасье освободилось от 
различного рода болезней. Индуистка гадалка, также 
присутствовавшая на собрании, была исцелена от 
артрита, поднялась и начала ходить.     
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«Я хочу знать волю Божью 
относительно развода»

«П рочим же я говорю, 
а не Господь: если 
какой брат имеет 
жену неверующую, и 
она согласна жить с 
ним, то он не должен 
оставлять ее; и жена, 
которая имеет мужа 
неверующего, и он 
согласен жить с нею, 
не должна оставлять 
его. Ибо неверующий 
муж освящается 
женою верующею, 
и жена неверующая 
освящается мужем 
верующим. Иначе дети 
ваши были бы нечисты, 
а теперь - святы” 
(1-е посл. к Коринфянам, 
7:12-14).

В 2010 году 48,7 процента всех консультаций, прове-
денных Корейским центром правовой помощи в се-
мейных отношениях, касались разводов. Это связано 

с изменившимися тенденциями в мире, ослаблением функций 
семьи и различиями в социальной культуре каждого из супругов. 
Но верующие в Христа не должны, поддаваясь влиянию мира, 
разводиться, и им необходимо отчетливо понимать волю Божью 
относительно развода и поступать в соответствии с ней.  

В 7-й главе Первого послания к Коринфянам подробно написа-
но о браке, разводе, повторном браке и раздельном проживании. 
В этом послании, 7:10-11, мы читаем: «А вступившим в брак не 
я повелеваю, а Господь: жене не разводиться с мужем, - если же 
разведется, то должна оставаться безбрачною, или примириться с 
мужем своим, - и мужу не оставлять жены своей». В этих стихах 
апостол Павел учит тому, что состоящие в браке верующие не 
должны разводиться постольку, поскольку это возможно, и со-
ветует им после развода не вступать в повторный брак, а вместо 
этого либо жить одному, либо примириться с бывшим супругом.   

Наиважнейшая воля Божья о замужних и женатых верующих 
в том, что они не должны разводиться, исключая случаи, когда 
один не может жить жизнью, достойной спасения, из-за пресле-
дования другого. Если неверующий муж согласится жить с ве-
рующей женой, то верующая жена не должна оставлять супруга, 
и наоборот. 

Смысл разводных писем, о которых говорится в 
Ветхом Завете      

IВ Евангелии от Матфея, 19:3, описана сцена, в которой Иисус 
и фарисеи говорили о разводе. Они спросили Его: «По всякой ли 
причине позволительно человеку разводиться с женою своею?». 
Иисус ответил: « Не читали ли вы, что Сотворивший вначале 
мужчину и женщину сотворил их? И сказал: посему оставит че-
ловек отца и мать и прилепится к жене своей, и будут два одною 
плотью, так что они уже не двое, но одна плоть. Итак, что Бог со-
четал, того человек да не разлучает» (ст. 4-6).

Они спросили Его вновь: «Как же Моисей заповедал давать 
разводное письмо и разводиться с нею?» (ст. 7). Иисус объяснил 
им волю Божью: «Моисей по жестокосердию вашему позволил 
вам разводиться с женами вашими, а сначала не было так; но Я 
говорю вам: кто разведется с женою своею не за прелюбодеяние 
и женится на другой, тот прелюбодействует; и женившийся на 
разведенной прелюбодействует» (ст. 8-9).

Во Второзаконии, 24:1, написано: «Если кто возьмет жену и 
сделается ее мужем, и она не найдет благоволения в глазах его, 
потому что он находит в ней что-нибудь противное, и напишет ей 
разводное письмо, и даст ей в руки, и отпустит ее из дома свое-
го». Это Божий защитный механизм, который предохраняет мужа 
от связей с другими женщинами и в то же время защищает жену.   

«Никому не воздавайте злом за зло, но пекитесь о добром 
перед всеми человеками» - если бы это Слово Божье из Послания 
к Римлянам, 12:17, было бы дано людям времен Ветхого Завета, 
то им было бы трудно подчиниться ему. Ведь Святой Дух еще 
не пришел в их сердца, и обладать такой любовью было не в их 
человеческих силах. В Левитах, 24:19-20, написано: «Кто сдела-
ет повреждение на теле ближнего своего, тому должно сделать 
то же, что он сделал: перелом за перелом, око за око, зуб за зуб; 
как он сделал повреждение на теле человека, так и ему должно 
сделать». Эти стихи помогают нам понять, почему Бог дал Своим 
людям Закон: если у них, по крайней мере, будет страх перед За-
коном, то они не смогут совершать зла против своих ближних. 

Однако во времена Нового Завета, когда Господь Иисус ис-
купил все человечество от их грехов и простил им беззакония, 
Святой Дух стал обитать в их сердцах, и Он помогает им обрести 

сердце Иисуса Христа. Когда вновь рожденные верующие изуча-
ют Слово Божье и поступают согласно ему, неустанно молятся и 
их дух рождается от Святого Духа, то они приносят плод Святого 
Духа. Тогда они способны понимать и прощать каждого, и даже 
своих врагов.  

Если мужчина и женщина поженились и стали одной плотью, 
то Бог хочет, чтобы они любили друг друга неизменно и жили 
счастливо вечно. Но если муж по какой-то причине больше не 
хочет жить со своей женой, то нет гарантии, что они будут жить 
счастливо. Если только его сердце не расположится к ней вновь, 
то боль и несчастья в супружеской жизни будут только нарастать. 
В этой ситуации мирские люди думают, что гораздо лучше раз-
вестись, и поэтому количество разводов продолжает расти.

Но в вере все абсолютно иначе. Если бы верующие в Господа 
думали так, то сколько разводов было бы среди пар, которые не 
обрели духовной любви? Если же у жены есть вера, то она долж-
на преданно служить мужу и молиться Богу, чтобы возродить 
счастье в семье. Если она старательно меняется в духе и источает 
аромат Христа, то ей удастся помочь мужу изменить свое реше-
ние.   

Хотя один супруг может дать другому разводное 
письмо, Бог прежде всего хочет, чтобы они примирились 

В 1-м послании к Коринфянам, 7:15-16, написано: «Если же не-
верующий хочет развестись, пусть разводится; брат или сестра в 
таких случаях не связаны; к миру призвал нас Господь. 

Почему ты знаешь, жена, не спасешь ли мужа? Или ты, муж, 
почему знаешь, не спасешь ли жены?». В этих стихах ясно вы-
ражена воля Божья: когда неверующий хочет развода, то тот из 
супругов, кто верует в Бога, вместо того чтобы сразу же разво-
диться, должен искать мира и направлять своего бывшего мужа/
жену к спасению.   

Есть несколько случаев, когда в очах Божьих развод допустим. 
И первый из них, когда преследование одного из супругов меша-
ет другому получить спасение. Если неверующий муж жестоко 
преследует свою жену, угрожает ей, заставляя выбирать между 
ним и Богом, то она не может предать Бога и отречься от своей 
веры в Него только из-за гонений, которым он ее подвергает. 
Если она отойдет от веры, то это будет означать, что ее вера не 
была истинной. Если она обладает истинной верой, то ей удастся 
преодолеть преследование и привести его на пусть спасения. Ве-
рующие супруги не должны ради сохранения брака отрекаться от 
веры и предавать Бога. Нет ничего более важного, чем обретение 
спасения.   

Конечно, не стоит разводиться из-за небольших гонений. Бы-
вает, что некоторые люди притесняют своих партнеров и требуют 
развода из-за временной вспышки гнева, в действительности же 
их сердце не желает расставаться с супругом. В этом случае им 
следует приложить все усилия для того, чтобы их половина обре-
ла спасение (1-е посл. к Коринфянам, 7:12-14). И отдалиться друг 
от друга на некоторое время может быть выходом из положения, 
поскольку мысли о разводе, возникшие из-за сиюминутного гне-
ва, могут измениться за время разлуки.  

Другой случай, когда развод в очах Божьих приемлем, описан 
в Евангелии от Матфея, 19:9, где мы читаем: «Но Я говорю вам: 
кто разведется с женою своею не за прелюбодеяние и женится 
на другой, тот прелюбодействует; и женившийся на разведенной 
прелюбодействует». Этот стих означает, что не будет считаться 
грехом развод с безнравственной женой, которая изменила мужу. 
Но здесь и не говорится, что муж обязательно должен развестись 
с женой, совершившей прелюбодеяние. Если она покается в сво-
их беззакониях и отречется от них, то лучше, если он простит ее 
и сохранит брак, следуя примеру пророка Осии. 

Я христианка, но мой неверующий муж долгое время преследует меня за это. Теперь 
мы переживаем кризис развода. Допустимо ли это пред Богом, чтобы я развелась со 
своим мужем? Меня интересует, какова воля Божья о разводах. 
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